



Paris : 18e assemblée générale annuelle de l'Assemblée interparlementaire orthodoxe

Le 21 juin 2011, la 18^e assemblée générale de l'Assemblée interparlementaire orthodoxe a débuté à Paris. Cette année, l'assemblée aura pour thème « Les valeurs religieuses dans un monde en crise économique ». Le patriarche Cyrille de Moscou a adressé un message aux membres de l'assemblée.

Des délégations des pays membres de l'organisation – Albanie, Arménie, Biélorussie, Bulgarie, Chypre, Estoie, Finlande, Géorgie, Grèce, Kazakhstan, Lituanie, Lettonie, Moldavie, Montenegro, Pologne, Russie, Serbie, Slovaquie, Tchéquie, Ukraine – ainsi que des groupes députés d'Australie, des États-Unis et de certains pays d'Asie et d'Afrique prennent part aux travaux de l'assemblée générale de l'AIO.

L'Église orthodoxe russe est représentée par l'évêque Nestor de Chersonèse et le père André Elisseev, secrétaire de la Représentation du Patriarcat de Moscou près les organisations européennes internationales.

L'AIO est une organisation créée à l'initiative du Parlement grec. Depuis 2004, son président est S. Popov, président du Comité de la Douma d'état russe aux affaires des associations à caractère social et des organisations religieuses.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55483/>